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Contexte: La maladie à coronavims (COVID-19) est causée par le SRAS-COV2 et représente l'agent causal d'une maladie 
potentiellement mo1telle qui est un grand problème de santé publique mondiale. Alors que les médicaments efficaces contre les 
coronavims sont en com·s, plusietu-s interventions phanuacologiques et non pha1macologiques ont été adaptées potu· gérer les 
symptômes et réduire l'effet du vims afin de prévenir une morbidité et une mortalité croissantes. Cependant, il existe des défis 
pe1-sistants pour atténuer le CoVID-19 dans les zones nu·ales. Objectifs: Cet a1ticle vise à fournir un aperçu de la pathogenèse et 
de la dynamique de transinission du CoVID-19 ainsi que des stratégies d'intervention pha1macologiques et non phanuacologiques 
potu· atténuer le vims au Cameroun, et à évaluer les défis existants du CoVID-19 dans les zones rurales, en termes du respect des 
directives de prévention et de contrôle recommandées potu· le covid-19. Méthodes: Une enquête transve1-sale a été menée, en 
utilisant une procédm·e d'échantillonnage aléatoire stratifié en deux étapes. Résultats: La majorité des répondants, soit 47,2%, 
étaient des adultes âgés de 35 ans et plus. Plus de 81% sont impliqués dans des activités agricoles et d'élevage, et environ 51% 
avaient une mauvaise connaissance des caractéristiques cliniques et de la dynamique de transinission du COVID-19, tandis que 
seulement 12,4% avaient de bonnes connaissances. Conclusion: Des interventions visant à améliorer les connaissances, les 
attitudes et les pratiques de la population rurale devraient être entreprises afin de renforcer l'adhésion aux directives de prévention 
et de contrôle du COVID-19. 
Mots Clés : Covid-19, Santé de la population, caractél'istiques cliniques, pharmacopées, milieu rm·al, adéhé1·ence, 
Connaissances et attitudes, Nkondjock. 

ABSTRACT 

Background : Coronavirus disease (COVID-19) is caused by SARS-COV2 and represents the causative agent of a potentially fatal 
disease that is of great global public health concern. While the effective coronavirus disease specific drugs are under trials, several 
phanuacological and non-pha1macological inte1ventions have been adapted to manage syniptoms and ctutailing the effect of 
vinis. However, there are persisting challenges of nutigating CoVID-19 in rural areas. Objectives : Tiiis paper anus to provide 
U1Sight on the pathogenesis and the transinission dynanucs of CoVID-19 along with pha1macological and non-pharmacological 
intervention strategies to nutigate the vuus in Cameroon, and to assess existing challenges of CoVID-19 in nu·al areas. Methods: 
A cross sectional stuvey was conducted, using a two stages stratified random sampling procedtu·e. Investigated inhabitants were 
requested to answer suuple senu-structtu·ed questions, assessing their demographic characteristics, perception, attitude, and 

practice toward COVID-19 prevention and contre!. Results: Majority of the respondents, that is 47.2% were adults aged 35 yea1-s 
and more. More than 81 % are involved in agriculture and livestock activities, and about 51 % had poor knowledge of COVID-19 
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